
学部 学科 年次 氏名 今後の抱負等 
農学部 亜熱帯地

域農学科 
4 匿名希望  まず初めに、ご寄附金を賜りまして誠にありがとうござ

いました。皆様方の温かいご支援に、あらためて心より厚
く御礼申し上げます。このご寄附金でより一層勉学に励
み、充実した大学生活を送りたいと考えております。 
 また、私の今後の抱負は、将来沖縄県の農業に従事し、
沖縄県の振興に貢献できる人材になりたいと考えていま
す。さらには、沖縄県の農業だけでなく、日本全国の農業
に携われることが出来るように一生懸命取り組んでいきた
いです。 
 誠にありがとうございました。 

農学部 地域農業
工学科 

4 匿名希望  この支援金が琉球大学の教職員等及び一般社会人からの寄
附により運営されていることを今回初めて知りました。 
 私は今回この支援金を申し込んだ理由は県外就職の資金に
あてるために申し込みました。今、県外に内定が決まってい
ますが、内心、ワクワクと不安でいっぱいです。ですがこの
不安に打ち勝ち、沖縄では感じられないたくさんのことを吸
収して 10 年後には私の背中を押してくれたこの支援金の寄
附に私も貢献し、次の人に希望を与えられる人になりたいで
す。 
 本当にありがとうございました。夢に向かって一歩ずつ頑
張ります！ 
 まずは今年の宅建の試験合格するぞー！！！！！ 

農学部 地域農業
工学科 

4 匿名希望  この度は、令和 3 年度琉球大学修学支援基金経済的理由に
よる学資金支援事業に採用して頂き、誠にありがとうござい
ます。家業が自営業（飲食店）であるため、今回の新型コロ
ナウイルスの影響を大きく受け、経済的に厳しい所、学資金
を頂きとても助かりました。私は、大学院に進学する予定で
す。この 2 年間を有意義なものにし、社会に恩返しできるよ
う努めたいと思っています。この度は本当にありがとうござ
いました。 

農学部 亜熱帯地
域農学科 

3 匿名希望  現在、日本のみならず、世界ではコロナウイルスが猛威を
振るっており、様々な人々が様々な状況下に置かれ、人生に
おいて大切な機会が失われる、経済面での困窮などの問題に
陥っています。 
 大学生としての私の生活でも、講義・実習の制限や、イン
ターンシップの規模の縮小、サークル活動中止などといった
様々な学び、経験の機会が失われていきました。さらには、
アルバイト先である、飲食店の営業時短により、経済面も悪



化してしまいました。そして、父親の業務中のけがもかさな
り、より経済状況は悪化しました。 
 金銭のことを考え、アルバイトを新しく始めることも考え
ましたが、私は将来の進路として、公務員もしくは、院への
進学を目指しており、現在も本格的に試験勉強をしている最
中であり、自分の大学での学びと試験のための勉強を行う事
と、コロナ禍での経済的な問題の解決を同時に行う事は不可
能であると感じていたところでした。 
 学びの機会を失わずに経済面の困窮を少しでも和らげる方
法はないか探していた際に、こちらの学資金支援事業を知
り、応募に至りました。その結果、今回ご支援をいただくこ
ととなり、自身の大学生活の中で、学びに充てることのでき
る時間が増え、また、金銭面での不安も少なくなり、より一
層大学生として学びに励むことができること、大変うれしく
思っています。ありがとうございました。 
 今回ご支援をいただけたこと、とてもうれしく思うと同時
に、このご支援をいただいた以上は支援金を募ってくださっ
た卒業生の方々や企業様、職員の皆様や、またその他個人の
方々に恥じないよう、より一層努力を重ねていきたいと思っ
ております。 
 今回はこのようなご機会をいただき、ありがとうございま
した。大学生として誇ることができるようしっかりと学び、
社会へ出た際には、自身が支援する側に携わることのできる
人間になれるように、より一層努力させていただきます。 

農学部 亜熱帯地
域農学科 

1 匿名希望  現在、新型コロナウイルスの流行という予想外の出来事に
伴い、行動に大きな制約が課され、教育・経済ないし生活全
般においても大きな負担を抱えている状況です。そんな中、
このような修学支援金をいただき、将来の見通しも明るくな
り、より学業に専念できます。本当にありがとうございまし
た。 

農学部 亜熱帯地
域農学科 

1 匿名希望 今回は、誠にありがとうございました。 
今後も、勉学に励んでいきます。 

農学部 亜熱帯地
域農学科 

4 匿名希望 私は沖縄県外出身のため、就職活動などによる旅行費用や活
動費用が多くかかっていました。しかし今回修学支援金を頂
いたことにより、費用の負担軽減につながりました。今後は
卒業研究に一層力をいれて良い研究結果を報告できるように
頑張ります。ありがとうございました。 

農学部 亜熱帯地
域農学科 

4 T.H  この度は、ご支援いただき、誠にありがとうございます。 
 コロナ禍において、経済的に困ることがあったため、大変



助かりました。 
 私は卒業研究で畜舎周辺に生息する野生動物の観察を行っ
ており、この研究は豚コレラなどの伝染病の蔓延防止に繋が
ります。 
 この研究をしっかりとやり遂げ、沖縄の畜産に貢献出来る
よう、努めたいと思います。 

農学部 亜熱帯農
林環境学
科 

4 K.O  私は現在大学四年生として卒論に取り組んでいます。 
 入学当初から大学院進学を考えており、来年以降も大学で
研究を学んでいく予定です。その中で指導教員が異動になる
等、コロナ以外にも様々な諸問題が生じており、今回の修学
支援基金による学資金の支援が無ければ研究の進行もままな
らない状況に陥っていたことかと思います。非常に助かりま
した。 

農学部 亜熱帯農
林環境学
科 

3 匿名希望 今回初めて支援金をいただけることになったのですが、コロ
ナ禍で職場がなくなったり、シフトが削られてしまって大変
だったので、このような事業を行い、また対象にしていただ
けてとても感謝しています。この 5 万円は有意義に使わせて
いただきます。 

 


